

Moderne Präzisionstechnologie

50-Jähriges

Mit einer Jubiläumsfeier für Kunden, Mitarbeiter und Gäste aus Politik und Wirtschaft feierte die Willy Lillich GmbH am 16. September 2016 ihr 50-jähriges erfolgreiches Bestehen. Am Firmensitz in Straubenhardt-Schwann gab das Unternehmen Einblick in die komplexe Präzisionssteilfertigung.

Willy Lillich ist auf die Produktion hochpräziser Bauteile und Baugruppen spezialisiert. Ob Maschinenbauteile wie Spindeln oder Wellen, Lagerungen, Profilrollen für die Umformtechnik, Roboterkomponenten in der Automatisierungstechnik oder filigrane Bauteile

für die Medizintechnik – stets handelt es sich um Präzisionsarbeit, maßgeschneidert nach Kundenwunsch.

Heute beschäftigt Willy Lillich 45 Mitarbeiter, verfügt über 2450 Quadratmeter überbautes

Betriebsgelände einschließlich eines modernen Hochregallagers und erwirtschaftet einen jährlichen Umsatz von 6 Millionen Euro.

www.lillich-gmbh.de



**Die Geschäftsführer
der Willy Lillich GmbH
Elke und Gerhard
Lillich** (© Willy Lillich)